

PlantaDoce.

Empresa

Ribera entra como socio fundador del clúster e-Health a través de Futurs

El grupo sanitario aporta su experiencia en transformación digital y coinnovación, tras el éxito de varios proyectos de telemonitorización, inteligencia artificial y modelos predictivos para la atención online de pacientes crónicos y de mayores.

PlantaDoce
22 oct 2021 - 16:05



Ribera continúa dando señas de su apuesta por la salud digital. El grupo sanitario confirma su apuesta por Madrid con la entrada, a través de su filial tecnológica Futurs, en el clúster MAD e-Health, que lidera el Ayuntamiento de la capital.

En total son 26 las entidades que, junto con Futurs, conforman este ecosistema digital impulsado por Madrid y que tiene como objetivo garantizar las sinergias y la colaboración entre las instituciones y las empresas en el cuidado de la salud y el bienestar de la población, poniendo el foco en las personas mayores.

Ribera aporta a este clúster su experiencia de más de veinte años en innovación aplicada a la atención sociosanitaria

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/ribera-entra-como-socio-fundador-del-cluster-e-health-a-traves-de-futurs>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

de la población que atiende en sus nueve hospitales y casi un centenar de centros de atención primaria, y también su trayectoria en el ámbito de la coinnovación. En apenas dos años, ha trabajado con casi una decena de *start ups* en la puesta en marcha de diferentes proyectos piloto en sus centros sanitarios para la telemonitorización de pacientes con insuficiencia cardíaca, programas de apoyo psicológico online o el seguimiento de pacientes Covid o con Epop a través de un asistente virtual, entre otros.

Ribera cuenta con una oficina de Futurs en Madrid, donde trabajan más de cien profesionales

Debido a la cantidad de proyectos que tiene en cartera en la actualidad la filial tecnológica de Ribera tanto en las diferentes regiones de España como en Reino Unido, Centro Europa y Estados Unidos, la oficina abierta en Madrid cuenta ya con un centenar de profesionales. “Como empresa tecnológica damos servicio al sector salud, tanto desde el ámbito hospitalario, como en atención primaria, en España y fuera del país”, comenta Pablo González, director de información de Futurs.

González añade que “el año que viene esperamos que más del 50% de nuestra actividad se realice desde aquí para proyectos en Estados Unidos, Reino Unido e, incluso, Oriente Medio; donde también trabajamos con compañías aseguradoras”.

Ribera es un grupo hospitalario fundado en 1997. Su accionista principal, con un 90% del capital, es **Centene Corporation, una de las principales aseguradoras estadounidenses**. Banco Sabadell es el otro accionista, con un 10% de los títulos.

Durante más de veinte años, Ribera ha desarrollado un modelo de colaboración público privada en la sanidad española. El grupo cuenta con Futurs, una división de Laboratorio Ribera Lab y una central de compras Ribera b2b, entre otros proyectos.